

Bekerja Melebihi Panggilan Tugas, Dua Prajurit Menerima Penghargaan dari Danrem 084/BJ

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

May 8, 2023 - 23:59



SURABAYA - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. memberikan penghargaan kepada dua orang Babinsa Inspiratif dari Kodim jajaran Korem 084/BJ, yaitu Serma M. Riadi dan Sertu Dina Mardiyanto. Acara penyerahan penghargaan digelar di lapangan apel Makorem Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Senin (8/5/2023).

Kedua Prajurit tersebut berhasil melaksanakan pengabdian melebihi panggilan tugas di wilayah binaanya. Sehingga atas prestasi kinerjanya tersebut mereka mendapat simpati dan berhasil merebut hati rakyat.

Serma M. Riadi saat berdinasi sebagai Babinsa Koramil 1506/Wamisi, kabupaten Namlea, jajaran Kodam XVI/Patimura Ambon. Ia berhasil merebut hati rakyat dengan melakukan pembinaan ilmu pengetahuan dan akhlak kepada remaja dan anak-anak melalui perpustakaan Taman Baca Dunia Akhirat dan Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) Al-Alim yang ia dirikan secara swadaya mandiri. Atas inisiatifnya itulah warga desa binaanya khususnya para santri dan murid-muridnya dari kalangan remaja dan anak-anak merasa sangat kehilangan saat ia pindah tugas ke wilayah Kodam V/Brawijaya.

Sedangkan Sertu Dina Mardiyanto selaku Babinsa Koramil 0827/03 Manding, ia berhasil membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaanya melalui pengembangan UMKM berupa produksi kripik singkong di kec. Manding dan kec. Rubaru, kab. Sumenep, sehingga dapat membuka lapangan kerja bagi 15 kepala keluarga dan 200 orang warga sekitar.

Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. dalam sambutannya mengatakan, "Saya atas nama Komando dan juga selaku pribadi mengucapkan selamat serta terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas prestasi yang saudara raih. Teruslah menjadi contoh, teruslah menjadi inovator untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, mengatasi kesulitan rakyat dan pengabdian kepada bangsa dan negara," ucapnya.

"Penghargaan ini merupakan apresiasi pimpinan kepada personel Korem 084/BJ yang telah menunjukkan kinerja melebihi tugas pokoknya sehingga bisa dijadikan motivasi dan teladan bagi personel yang lainnya", pungkasnya. (Penrem084)